

WARTA

MILITER

# Kompetisi Sepak Bola Usia Dini Dandim CUP 2022 Kabupaten Kotabaru Resmi Digelar

Maskuri - [KOTABARU.WARTAMILITER.COM](http://KOTABARU.WARTAMILITER.COM)

Aug 26, 2022 - 17:47



*Kepala Staf Kodim 1004/Kotabaru Mayor Czi Suyadi Lakukan Kick Off*

KOTABARU - Bertempat Lapangan Gor Bamega Kotabaru Jl. Brigjen H. Hasan Basri Kecamatan Pulau Laut Utara Kabupaten Kotabaru telah dilaksanakan Pembukaan Turnamen Sepakbola Usia Dini U-12, U-14, U-16 Dandim CUP 1004 Kotabaru Tahun 2022.(25/08/2022)



Dalam kesempatan ini Kepala Staf Kodim 1004/Kotabaru Mayor Czi Suyadi secara resmi membuka pertandingan pertama Kompetisi Usia Dini ini.

Dalam Sambutannya Kepala Staf Kodim membacakan Sambutan dari Dandim 1004/Kotabaru. Dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke - 77 mengajak para peserta turnamen maupun hadirin mendukung dan mendoakan giat ini smga berjalan lancar sampai dengan selesai, harapan kita dapat memberikan memotivasi kepada anak-anak Remaja untuk dapat berperstasi dalam bidang olahraga sehingga bisa mengalirkan hobi mereka kearah yang lebih positif dan bermanfaat bagi masa depan mereka.

Kami sebagai aparat kewilayahan dalam hal ini Kodim 1004/Kotabaru berupaya terus mendorong serta berkoordinasi dengan Stake Holder terkait untuk manjaring bibit-bibit unggul Usia dini yang ada disekolah agar dpt memberikan Ruang dan kesmpatan untuk berprestasi dibidang cabang olah Raga Sepak Bola dan Lainnya.

Bagi para peserta sepak Bola agar tetap junjung tinggi seportifitas selama pertandingan serta jaga keamanan diri setiap individu maupun Tim. Tutup Kasdim.

Diharapkan turnamen ini akan memunculkan bibit bibit baru yang dapat memajukan olah raga Sepak Bola di Kabupaten Kotabaru dan lebih lagi ditingkat Provinsi, serta Melalui turnamen ini juga dapat memupuk tali persaudaraan dan rasa persatuan sesama peserta dan dapat meningkatkan tali silaturahmi antar sesama masyarakat.

Kick off pertama di tandai dengan pembukaan dari Kepala Staf Kodim 1004/Kotabaru yang menandakan bahwa Turnamen ini resmi bergulir.(pen1004)